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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente,
através da Presidência desta Egrégia Casa de Leis, ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de CorumbáMS,

o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "sejam realizados todos os estudos e
análises técnicas, cabíveis, visando promover as necessárias regularizações
documentais dos Títulos de Posse, concedidos à Munícipes Corumbaenses,
por diversos Chefes do Executivo Municipal, nos últimos mais de vinte
anos, de forma a pacificar, definitivamente, essa situação-problema, no
tocante a Regularização Fundiária, no Município de Corumbá/MS."

JUSTIFICATIVA: Este pleito, nos foi, veementemente cobrado, por diversos Munícipes, que buscam
resolutividade aos seus Títulos de Posse, de forma a terem garantida suas tranquilidades formais e
oficiais, relativos à Regularização Fundiária dos imóveis que estão em suas posses, por força desses
citados Títulos de Posse, distribuidos, à mais de vinte anos, pelos diversos detentores do cargo de Chefe
do Poder Executivo Municipal de Corumbá/MS mas que, não se resolve, definitivamernte, tais situações-
problema. É importante frisar que, na grande totalidade desses imóveis, esses Munícipes Corumbaenses,
já edificaram esses citados Lotes, investindo nos mesmos, praticamente todas as economias de suas vidas,
visando construir uma residência para si e para seus Familiares e que, quanto mais tempo se leva, para
resolver tal assunto, maior vai ficando tal situação-problema.

  
SALA DAS SESSÕES, 05 de Setembro de 2022

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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